

1 de Septiembre de 2014

Querido y fiel lector,

Hoy queremos agradecerte la confianza y comprensión que nos has demostrado en estos últimos meses en los que, desafortunadamente y muy a nuestro pesar, Nueva Electrónica no ha podido cumplir el compromiso de seriedad y calidad en el que estaba comprometida desde su lanzamiento en 1983.

Las causas que condujeron a Nueva Electrónica una situación casi insostenible quedaron ya patentes en la carta abierta publicada en la página 4 de la edición 318, la última edición de la anterior editorial, por lo que no abundaré en ellas. Si no tienes la revista, puedes obtenerla en formato digital gratuitamente en [www.nuevaelectronica.com](http://www.nuevaelectronica.com).

Con esta edición que hoy ha llegado a tus manos, comienza una nueva época para Nueva Electrónica. No se trata de un simple cambio de imagen, un nuevo logotipo o una nueva página web. No es un simple lavado de cara como consecuencia del cambio de editorial; es algo mucho más profundo, una nueva forma de hacer las cosas, de interactuar con los lectores y con la tecnología, ... pero siempre conservando la esencia, siendo Nueva Electrónica.

Contamos para ello con el equipo de profesionales de Board and Book que, con la inestimable colaboración de la revista italiana *Eletronica In*, publicada por Futura Group, trabajamos por y para ofreceros contenidos y productos de calidad demostrada y a la altura de vuestras expectativas.

Deseamos y esperamos que esta renovada Nueva Electrónica llegue a alcanzar los niveles que aceptación y satisfacción de que tuvo en el pasado pero, por encima de todo, deseamos y esperamos que te guste a ti, que eres el razón por la que hacemos esta revista.

Acompáñanos en esta nueva etapa y disfruta con nosotros de lo que la electrónica nos ofrezca en los próximos años.

Gracias.

En nombre del equipo de Nueva Electrónica



Eduardo Corral Muñoz, editor